

POSICIONAMIENTO

18 de junio de 2019

Ante la información difundida ayer, 17 de Junio, acerca de que China retiró su demanda contra la Unión Europea para ser reconocida como Economía de Mercado por la Organización Mundial de Comercio (OMC), la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (CANACERO) desea expresar que: Esta actitud de China, de retirarse para evitar que el fallo de la OMC se hiciera público, confirma lo que desde la industria del acero venimos repitiendo desde hace más de 15 años: Que China no es una economía de mercado, es una economía centralmente planificada contra la cual no se puede competir con reglas parejas y que se ha aprovechado por 18 años de esta situación, lo que le permitió crecer a tasas sin precedentes y trasladar a Asia la generación de riqueza y el empleo, y monopolizar el mercado mundial del acero, generando sobreproducción global y distorsiones en los mercados por comercio desleal.

Amores 338 Colonia Del Valle C.P. 03100, Ciudad de México T (55) 5448 8160

canacero.org.mx